

LA e-ADMINISTRACIÓN LLEGA AL NOROESTE DE LA COMUNIDAD DE MADRID

Vva. de la Cañada, 29 de jun.- Los ayuntamientos de Majadahonda, Las Rozas, Villaviciosa de Odón, Torrelodones, Villanueva de la Cañada, Villanueva del Pardillo, Brunete, El Álamo y Quijorna han creado la Agrupación “Región Digital Madrid Noroeste”, con el objetivo primordial de impulsar en esta zona de la Comunidad de Madrid el desarrollo de la Sociedad de la Información a través del e-Governance y la e-Administración.

Se trata de una plataforma tecnológica común para todos los ayuntamientos de la agrupación, de la que podrán beneficiarse más de 400.000 ciudadanos y que contará con una inversión inicial de 3 millones de euros. El salón de Plenos del Ayuntamiento de Majadahonda ha acogido esta mañana el acto de presentación del proyecto, al que han asistido el viceconsejero de Vicepresidencia de la CM, Salvador Victoria, así como los alcaldes de los municipios que integran la Agrupación, entre otros, el primer edil villanovense, Luis Partida.

Ampliación y mejora de los canales de comunicación

Gracias a la creación de la “Región Digital Madrid Noroeste”, los consistorios integrantes de la Agrupación ampliarán y mejorarán significativamente los canales de comunicación e interacción con los ciudadanos y el tejido empresarial mediante el uso de las nuevas tecnologías aplicadas a la Administración Electrónica.

Con la puesta en marcha del proyecto, se reducirán los tiempos de espera de los ciudadanos en las dependencias municipales; se mejorará la calidad de los servicios; se potenciará el uso de las tecnologías de la información y las comunicaciones para acceder a los servicios municipales y se llevará a cabo la colaboración con otras administraciones gracias al despliegue de servicios inter-administrativos.

En definitiva, se simplificarán y agilizarán los trámites entre los ciudadanos y los Ayuntamientos y se facilitarán nuevos servicios que se traducen en una mejora de la calidad de vida y en un estímulo a la actividad económica, empresarial y



profesional de estos municipios. “Lo que se pretende es hacer de la administración local una administración preparada para atender las demandas de los ciudadanos, capaz de resolver on-line los trámites que sean necesarios para los ciudadanos y las empresas, los 365 días del año, los 7 días de la semana”, según el viceconsejero.

Otra clave del proyecto es el acceso a la plataforma de firma electrónica y autenticación de documentos que posibilite, de forma real y sin excepciones, la culminación exitosa de los procedimientos administrativo-electrónicos. Así, la firma electrónica integrada en la plataforma de servicios garantizará la posibilidad de efectuar trámites administrativos a través del portal del ciudadano, pudiéndose entregar, por parte del ciudadano, cualquier tipo de documento firmado necesario para la ejecución de procesos administrativos.

Hay que destacar que este proyecto ha contado con el apoyo del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), en el marco del nuevo período de programación 2007-2013, y del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y la Comunidad de Madrid, en el marco del convenio de colaboración suscrito el 19 de octubre de 2006 entre la Comunidad de Madrid y el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, siendo Sage España e Ibermática las empresas que se han encargado del desarrollo e implantación tecnológica de la plataforma.